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Zitat von CRusko 

Diese ganze Gülle habe ich spätestens seit Leibold nun gehörig satt.

Er kommt, weil er hier mehr Geld bekommt und perspektivisch eine höhere Chance auf
mehr Geld hat.

Das ganze Gelaber dazwischen kann man sich sparen.

naja, restlos als Gülle würde ich das noch nicht bezeichnen.

Ich nehme es ihm ab, dass es ihm nicht wurscht war, für den Club zu spielen und sogar, dass es
ihm nicht ganz leicht gefallen ist, und jetzt zu verlassen. Den einen Punkt hat er: er hätte 2018
ablösefrei wechseln können und werde vermutlich in der Bundesliga untergekommen. Er hat
verlängert und dabei wahrscheinlich auch auf den einen oder anderen Euro Gehalt verzichtet.
Und ich nehme tatsächlich an das hat er einfach deswegen gemacht, weil es hier einfach wohl
gefühlt hat.

Aber so ist Fußball, und so geht einfach eine Fußballerkarriere.

Die Zeiten, wo eine Gruppe von Spielern und ein Verein untrennbar zusammen gehört haben,
sind mit wenigen Ausnahmen unwiderruflich vorbei.

Was is gibt, sind manchmal Momente oder Phasen, wo wirklich was entsteht, was über
kollegiale Zusammenarbeit auf dem Platz oder meinetwegen auf dem Trainingsplatz
hinausgeht.

Bei uns war das zuletzt vor zwei Jahren der Fall, ich glaube wirklich, dass da eine Gruppe von
Freunden auf dem Feld stand, die einfach gut miteinander konnten und wo vieles geflutscht ist.

Das hat sich glaube ich aber schon letzten Sommer wieder verflüchtigt.
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